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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 010/2021 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 19 de outubro de 2021, via plataforma online SKYPE, com a presença de conselheiros e 2 

a Secretária Executiva do conselho Sra. Maria Elaine Haiek e a chefe da SEATAC Sra. Tainara, conforme 3 

lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2021 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
OUTUBRO 

AGO 

Rodrigo Salvador Lachi TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Samanta Lima Venâncio SUPLENTE GOVERNO - SEDS *** 

Tarciana Vasconcelos da Silva TITULAR GOVERNO - SMS P 
Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos SUPLENTE GOVERNO - SMS *** 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC P 

Kelly Maria Gonzaga de Queiroz Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC *** 

Paulo Roberto Paes Musa TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Guilherme de Souza Farinhas SUPLENTE GOVERNO - SEMES *** 

Paulo Henrique Montenegro Lopes Ferreira TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Breno Magalhães Oliveira de Mesquita SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Mauricio Valente Souto de Castro SUPLENTE GOVERNO - SEDURB *** 

Fernanda Muniz TITULAR GOVERNO - COHAB P 

Viviane Christina da Mota Souza  SUPLENTE GOVERNO - COHAB            P 

Luiz Fernando Carvalho de Souza TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Glaucia Cristina Silva de Oliveira SUPLENTE GOVERNO - SESEG *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Renata de Souza SUPLENTE GOVERNO - SEFIN *** 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Cruzada das Senhoras Católicas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Associação Comunidade Mãos Dadas TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

CAMPS SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE Justificado 

Sociedade de São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Vidas Recicladas TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE F 

FORT-SUAS TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR Justificado 

Margarett Samara Soares SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR 
           F 

Rayssa Ramos Barja TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Marilda Paixão Isaias dos Santos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR F 
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Leticia Branquinho Dorigan TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Gislayne Kristyna Pereira Custódio SUPLENTE 
SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Fernanda de Souza Santos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Hagnis Cavalcanti TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Luciléia Siqueira dos Santos TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Iasmin Siqueira Morais dos Santos TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

A reunião foi realizada às nove horas e dez minutos com segunda chamada. O Presidente do conselho 5 

Sr. Rodrigo inicia a reunião agradecendo os presentes e lendo a pauta a ser discutida. Leitura e 6 

apreciação da Ata da reunião do mês de Setembro; Revalidação de inscrição das ofertas de organizações 7 

Sociais: Fundação Lusíada; Centro Espirita da Caridade Dr. Luiz Monteiro de Barros; Associação  Sagrada 8 

Família; Congregação das Missionarias da Caridade; Instituto Arte no Dique; e a inscrição da oferta da 9 

Organização Social Associação de desenvolvimento Social  e Social às Famílias- ADESAF; Apreciação do 10 

relatório Circunstanciado de atividades - Fundo Estadual de Assistência Social - primeiro trimestre de 11 

dois mil e vinte e um; Apreciação do relatório de prestação de contas dos fundos Nacional e Estadual de 12 

Assistência Social, segundo e terceiro trimestre de dois mil e vinte e um; Apreciação do Plano de 13 

Trabalho para a Reprogramação do Programa de Erradicação do Trabalho Infantil, desenvolvido pelo 14 

Município de Santos; relatos das comissões de Política, Instancia de Controle do Programa Bolsa Família; 15 

Finanças, Legislação, população em situação de rua e Diretoria Executiva; por fim, informes do Gestor. 16 

Na apresentação da Organização Social Lusíadas a Assistente social da Secretaria Executiva desse 17 

conselho, Senhora Elaine coloca que a representante justificou sua ausência, pois estaria de licença 18 

devido a uma cirurgia, bem como que essa Organização Social havia passado pela aprovação de 19 

Revalidação nas comissão de Políticas, a partir dessa fala o conselho decide que irá aguardar outro 20 

momento para aprovar a revalidação da Instituição de acordo com o regimento interno desse conselho; 21 

A seguir foi a apresentação da Organização Social Dr. Luiz Monteiro de barros, a qual apresenta a oferta 22 

do Serviço de Acolhimento a Pessoa Idosa na modalidade Repúblicas, Elaine relata os objetivos do Plano 23 

de Ação da Instituição e solícita informações sobre o desenvolvimento da Instituição no ano de dois mil 24 

e vinte e como estão retornando devido a pandemia do novo corona vírus, a representante Celiana se 25 

apresenta como Coordenadora da Instituição e relata que atualmente estão com oito idosos, sendo a 26 

capacidade para onze idosos, pois dois faleceram (segundo ela não de Covid), outro retornou para sua 27 

família e dois não se adaptaram a vivencia de coletivo; a equipe continuou a visitar e desenvolver 28 

atividades com os idosos mantendo o distanciamento e os protocolos para evitar a disseminação da 29 

pandemia, visto que não houve caso da COVID na Instituição. Agradecendo a apresentação os 30 

conselheiros aprovaram a revalidação da Instituição no conselho; As organizações Sociais Associação 31 

Sagrada Família, Congregação das Missionárias da Caridade não estavam com seus representantes 32 

presentes, portanto não passaram pela aprovação da revalidação sendo colocado pela Senhora Elaine 33 
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oficiar a Instituição da necessidade de apresentar um representante na Assembleia do conselho para 34 

receber a sua devida revalidação, sendo aprovada pelos conselheiros presentes; a seguir a senhora 35 

Elaine faz a apresentação da Organização Social Arte no Dique, a qual tem como oferta Introdução de 36 

Jovens ao mundo do trabalho e que atende jovens de quatorze a vinte e nove anos do Município de 37 

Santos, a instituição está localizada no bairro da vila Gilda e a senhora Claudia Parra, relata que foram 38 

desenvolvidas oficinas de forma online e que no momento estão retornando as oficinas de forma 39 

presencial mantendo os protocolos para evitar a disseminação da síndrome do corona vírus;  como 40 

próximo item de pauta, a apresentação da organização Social Adesaf, embora a representante Senhora 41 

Fernanda estivesse presente, a conselheira Aurora solicita vista e o presidente acata, visto estar 42 

dispostos no regimento interno o pedido de vistas ficando para a outra Assembleia Geral do conselho a 43 

discussão da aprovação da oferta da organização Adesaf, visto que é inscrição de um serviço e não 44 

revalidação. Partindo para outro assunto de pauta foi apresentado pelo presidente o relatório  45 

Circunstanciado, pelo qual o presidente coloca que foi apresentado na comissão de Finanças e houve 46 

algumas alterações que o mesmo trás na leitura desse relatório, que seja apresentado prestação de 47 

contas trimestral para aprovação do conselho, contendo o quantitativo, bem como o qualitativo dos 48 

serviços que compõem a rede tanto publica, quanto privada. Segundo o presidente essa discussão 49 

passou pela reunião da Diretoria Executiva, aprovado pelos conselheiros presentes nessa Assembleia. A 50 

seguir a representante do setor de finanças da secretaria do desenvolvimento Social, senhora Tassia faz 51 

a explanação da prestação de contas dos recebimentos das verbas Estadual e Federal, sendo aprovada 52 

pelos presentes. A seguir a senhora Marina representando o Programa de Erradicação do Trabalho 53 

Infantil, desenvolvido pela Secretaria de Desenvolvimento Social, relata o Plano de Trabalho para 54 

Reprogramação do saldo, a senhora Marina coloca que a durante a elaboração do plano também houve 55 

a contribuição da forma de desenvolvimento do programa Municipal Novo Olhar, voltado a população 56 

em situação de rua, o que muito contribuiu para o desenvolvimento das ações do PETI. Foram realizadas 57 

ações integradas com os Centro de referência dos Territórios do Bom Retiro e Alemoa localizados na 58 

zona noroeste, também houve um compartilhamento de Ações com os Centro Especializados da 59 

Assistência Social que atende as regiões da Zona Noroeste e leste do município, além da confecção de 60 

cartazes e folder para orientar as pessoas a denunciarem caso tenha conhecimento da exploração de 61 

crianças no município, lembrado pelo presidente que a apresentação havia sido colocado para 62 

aprovação na comissão de Políticas e na reunião da diretoria Executiva, sendo aprovada pelos 63 

conselheiros presentes nessa assembleia. No relato da comissão da Instancia do controle do Programa 64 

bolsa família, a Senhora Samanta coloca que foi discutido o novo programa do Governo federal Auxilio 65 

Brasil que vem substituir  o programa Bolsa família, e que ainda carece de mais discussão e 66 

entendimento, outro assunto discutido foi a exigência do comprovante de residência expedidos pelos 67 
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Centro de referências para que os alunos tenham o benefício do auxílio transporte gratuito, e sobre 68 

esses assuntos estão aguardando a volta das férias da pessoa responsável por esse setor na educação. 69 

Na comissão de legislação a Assistente Social  da Secretaria  Executiva do conselho coloca que foi 70 

discutido na reunião sobre a contratação de um profissional  na área do direito para orientar esse 71 

conselho sobre a negação de levar a cinco por cento o orçamento para o desenvolvimento da Assistência 72 

social, outro assunto a ser discutido foi o tempo para se concretizar pelo órgão gestor as proposta 73 

deliberadas na décima quarta Conferencia Municipal de Assistência Social do município de Santos e o 74 

encaminhamento de um oficio à esse órgão para que um representante esteja presente nas reuniões 75 

para discutir as proposta e o tempo para o cumprimento das mesmas, a coordenadora aprovou a fala 76 

da Senhora Elaine pelo chat, pois estava com problemas de comunicação, visto que a reunião foi 77 

realizada de forma virtual. Na Ausência justificada da Coordenadora de Finanças Senhora Marilda, o sr. 78 

Rodrigo explana sobre a discussão da comissão, trouxe para discussão o encaminhamento solicitação de 79 

prazos para o cumprimento das metas estabelecidas nas propostas deliberadas na Conferencia e sobre 80 

o percentual financeiro a ser disposto para a contratação de um profissional  para analisar a questão da 81 

solicitação dos cinco por cento no orçamento municipal para a política de Assistência Social, também 82 

essa comissão apreciou  a prestação de contas dos recursos advindos dos Fundos Estadual e Nacional da 83 

Política de Assistência Social, bem como o relatório Circunstanciado  de recurso recebidos do fundo 84 

Estadual da Assistência Social. Na comissão do grupo de trabalho voltado a população em situação de 85 

rua foi discutido sobre o envio de algumas considerações desse conselho para a alteração de alguns itens 86 

do edital de implantação do CIAMP POP RUA. No relato do Gestor, o presidente trouxe sobre a 87 

capacitação que irá ser oferecida para os funcionários que tomara posse do último concurso público e 88 

que será realizada pela Coordenação de Gestão do Sistema Único da Assistência Social- COGESUAS, e 89 

que na grade dessa capacitação terá a colocação sobre o Conselho Municipal e a importância da 90 

Instancia de controle, Rodrigo solicita que algum conselheiro se manifestasse para compor a equipe que 91 

fará a capacitação, a conselheira Aurora se coloca à disposição, caso seja de forma virtual, quando o 92 

Presidente coloca que terá que ser de forma presencial, a Conselheira Fernanda Souza se coloca à 93 

disposição sendo aprovada pelos conselheiros presentes e Rodrigo coloca que a reunião para planejar 94 

essa ação serão realizadas nos dias vinte e cinco de outubro e oito de novembro de dois mil e vinte e 95 

um. A Conselheira Aurora fala sobre a conferencia estadual a ser realizada de forma virtual nos dias 96 

vinte, vinte e um e vinte e dois do mês de outubro do corrente ano das oito as dezessete horas, quando 97 

Rodrigo Solicita a alteração do conselheiro para que os que foram eleitos suplentes passassem a serem 98 

titulares, compondo assim a representação de Santos a quatro Delegados, sendo dois da Sociedade Civil 99 

e dois do Poder Público, não tendo suplentes, aprovado pelos conselheiros presentes. A representante 100 

da Secretaria da Saúde senhora Tarciana solicita informações sobre itens que foram solicitados para 101 
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serem comprados pelo IGD-SUAS, e Tassia reponde que irá averiguar, pois não chegou solicitação da 102 

saúde no setor de finanças, quando Tainara chefe da Secretaria Executiva do conselho coloca que vai 103 

averiguar sobre essa solicitação que foi enviada para o Órgão Gestor. A reunião teve seu término às onze 104 

horas e vinte minutos. Com o agradecimento do Sr. Presidente aos presentes. Eu Maria Elaine Haiek, 105 

Assistente Social da Secretaria Executiva do CMAS, digito a Ata aqui posta. 106 

 107 

 108 

 109 

     110 

                                                         ____________________________                           ______________________            111 

                                                                       Rodrigo Salvador Lachi                                 Maria Elaine Haiek                                112 
                                                                  Presidente - CMAS                                 Secretária Executiva – CMAS 113 


